
Subject: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 00:41:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

ich teste nun seit einigen Monaten Finapil an. Aber ich muss sagen dass die Haare mit Propecia
bessere Fortschritte machten.

Habe dazu auch einen interessanten Beitrag eines Fachkundigen gefunden:

Zitat:

There is no telling if the drug is better or worse. Theoretically they should be the same but that is
usually not the case. The problem with generic drugs is that they don't go through the same
rigorous testing by FDA as the original patented drug. The second problem is that the generic
drug producer is not obligated to give full disclosure of testing and trail data regarding the copy
drugs development. This allows the developers of the generic the opportunity to not report or hold
back information that could require more intensive testing or slow the approval process by not
reporting negative data to the federal investigators. 

Also ich denke ich werde doch lieber wieder zu Propecia wechseln.

Es ist so dass es mit Propecia schon besser wurde im Tonsurbereich. Seit ich Finapil nehme ist
es aber praktisch wieder so wie im Anfangsstadium wo ich anfing mit Propecia...

Gibt es evtl. noch andere hier, die mit Generica nicht zufrieden sind/waren?

Gruß

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by G3n1 on Sun, 20 Nov 2011 00:56:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wuerde niemals medikamente von nicht zertifizierte pfarmazieunternehmen kaufen 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 00:57:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geni schrieb am Sun, 20 November 2011 01:56Wuerde niemals medikamente von nicht
zertifizierte pfarmazieunternehmen kaufen 

Und Finapil fällt darunter?
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Kann ich mir schwer vorstellen. Ist aus der Apotheke um die Ecke.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by EinesTages on Sun, 20 Nov 2011 00:59:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr Idio*** !!!!!!!!!!!! 
begreifft doch das mal das man wenn es um die gesundheit geht nicht med. ausm internet
beziehn sollte! vorallem so billig genericas!!! ich hab hundert mal schon geschrieben. damals
hatte ich uuntr ORGINAL PROPECIA garkeine nebenwirkungen.. von etwa zeit raum 3-9 monate
wurde alles dichter.. ich hatte mehr haare.. kaum haarausfall! alles war perfect. aber seit ein paar
monate nahm ich finmax.. und nur nebenwirkungen und kein erfolg! ich hab aufgehört damit!!

schaut nicht auf eure geldbeutel.. es geht um die gesundheit. geht kein risiko !!! 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 01:00:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie gesagt es ist nicht aus dem Internet, sondern aus einer großen Apotheke in meiner Stadt 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by derbrecher on Sun, 20 Nov 2011 01:46:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab auch finapil und werde bald umsteigen auf das orginale propecia.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by G3n1 on Sun, 20 Nov 2011 10:19:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...dann sollte das nichts ausmachen ob es finapil oder propecia ist, finasterid ist finasterid die
chemische struktur ist so aufgebaut das es an dem enzym welches testo in dht 2 umwandelt
andockt und dadurch dht nicht gebildet wird.

das ist eher aberglaube  das propecia besser wirkt 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by Muad'Dib on Sun, 20 Nov 2011 12:06:49 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ein gutes Gewissen, bessert oft den Status. Auch AGA lässt sich durch Stress beeinflussen.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 13:00:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich bin ein eher nüchterner Typ und sehe alles so rational wie nur möglich.Für mich
waren mit Propecia klar bessere Fortschritte erkennbar.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by Teardrops on Sun, 20 Nov 2011 14:48:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

einbildung,   

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by kery on Sun, 20 Nov 2011 15:01:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme Finpecia seit fast ein Jahr und bin zufrieden.Die NWs sind die gleichen wie vor
11Jahren mit Propecia. Ab und zuPotenzprobleme.

Fin 1/11
Schauma
B-und C Vitamine

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by stefan_h on Sun, 20 Nov 2011 15:48:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme derzeit das Original, weil ich günstig an eine Packung Proscar herangekommen bin.
Vorher nahm ich Finasterid ratiopharm. Ich merke keinen unterschied. Warum auch: Fin ist Fin.
Die nächste Packung wird die sein, die ich günstig bekomme. Egal ob Original oder Generika.

Es ist wie im Supermarkt: Noname und Marken haben die gleiche Qualität, sind manchmal
sogar von derselben Firma. Nur manche Leute glauben einfach, dass die Qualität besser wird,
wenn der Preis höher ist oder es halt ein "Markenprodukt" ist.
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Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 16:04:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm dann scheine ich wohl zu den 10% zu gehören, wo es trotzt fin schlechter wird...

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by Muad'Dib on Sun, 20 Nov 2011 16:55:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@yoshi: 

Fin wird höchstwahrscheinlich schon wirken, wenn der HA nicht voranschreitet. Bei Fin alleine
dauert ein nachwachsen sehr lange.

Einfach wieder 2* am Tag Minox für 3 Monate und dann die Ergebnisse beurteilen.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by Mink on Sun, 20 Nov 2011 16:59:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seid ihr auch der Meinung, es gibt einen Unterschied zwischen Zucker vom Aldi oder Zucker vom
real ? Falls ja, dann gebt bitte weiterhin euer Geld für Propecia aus. 

Fakt ist: 
- Es rentiert sich für niemand, Finasterid zu fälschen, da es viel zu billig ist. 
- Ich würde auch nicht mein Fin bei irgendeinem Spam-Mail bestellen aber hier sind
genügend seriöse Quellen aufgelistet, auch für Generika. 
- Auch in den Generikas habt ihr genau die gleiche Wirkstoffmenge drin, somit bekommt ihr nicht
nur die gleiche Wirkung sondern ggf. auch die gleichen NW.
- Auch wenn ihr durchweg nur Propecia genommen hättet, hättet ihr Schwankungen bei
Wirkung und NW. Das ist völlig normal. Wenn so eine Schwankung zufällig zeitlich mit dem
Wechsel aufs Generika zusammenfällt, denkt man fälschlich, an einen Zusammenhang. 

Mir kanns ja egal sein, wie ihr euer Geld verschleudert. Ich selbst war nur auch so blöd und
nahm 7 ( ! ) Jahre Original-Propecia. Vor 6-7 Jahren hab ich auf Proscar-Generika umgestellt
ohne dass sich was verändert hätte. Hätte ich dieses Forum früher kennengelernt, hätte
ich mir einen Haufen Kohle sparen können.... 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by yoshi84 on Sun, 20 Nov 2011 19:03:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was hat das mit fälschen zu tun?
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Wie der Experte den ich zitiert habe schrieb, ist es bei Generica oft so dass die Firmen nicht 1:1
die Inhaltsstofe übernehmen...ausserdem ist es so dass mit Generica keine Studien
durfchgeführt werden, da das "Original" diese bereits durchlief. 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by EinesTages on Sun, 20 Nov 2011 22:45:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ebben genau.. auf das hinaus will ich auch.. propecia ist gut getestet.. hatt x jahre schon
erfahrung.. nicht nur für haarausfall !!
aber die vielen genericas nicht! 
macht was jeder will.

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by Mink on Mon, 21 Nov 2011 06:46:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Sun, 20 November 2011 20:03Was hat das mit fälschen zu tun?

Wie der Experte den ich zitiert habe schrieb, ist es bei Generica oft so dass die Firmen nicht 1:1
die Inhaltsstofe übernehmen...ausserdem ist es so dass mit Generica keine Studien
durfchgeführt werden, da das "Original" diese bereits durchlief. 

Es wurde ja schon oft publiziert, dass bei Medikamenten aus dem Internet oftmals gar nicht die
gewünschten Wirkstoffe enthalten sind. Um das geht es bei Fälschungen. 
Aber Du selbst hast geschrieben, dass Du sogar ein Generika aus einer deutschen Apotheke
gekauft hast. Da gibt es überhaupt keinen Zweifel, dass zu 100% der Wirkstoff enthalten ist. 
Und von welchen "Inhaltsstoffen" sprichst du ? Ausser dem Wirkstoff enthält eine Tablette nur
Füllstoffe und einen Farbstoff. Das wars. Beides ist völlig irrellevant für die Wirkung. 

MSD hatte das Patent und die haben die Studien durchgeführt. Aber wenn es bereits
veröffentlichte Studien zu einem Thema gibt, warum sollte jeder Anbieter für den gleichen
Wirkstoff nochmal eine eigene Studie bemühen. Genau das macht ja u.a. auch die
Preisunterschiede aus. 

Aber nehmt gern euer Propecia, es ist nicht mein Geld. 

Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by jo1983 on Mon, 21 Nov 2011 09:35:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.pharmazeutische-zeitung.de/index.php?id=7483
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Subject: Aw: Sind Generica doch nicht ganz das Wahre?
Posted by G3n1 on Mon, 21 Nov 2011 10:43:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ob du proscar oder propecia oder 1mg finasterid von ratiopharm nimmst spielt das keine.... nicht
umsosnt wurde die wirkung von proscar als positiv für die haare an den prostata erkrankten
patienten entdeckt.

solang das medikament zertifiziert ist ist das egal (ich spreche hier nicht von internet anbieten wie
generics24 oder sonst was)
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